

Spiel und Spaß im Kindergarten – Wir Vorschulkinder feiern nochmal

Am Freitag, den 23.07.21 treffen wir uns zu einem ganz besonderen Abend im Kindergarten.

Übernachten können wir leider nicht, wegen Corona, aber wir lassen uns die Laune nicht verderben. Nachdem wir alle wieder um 17.30 Uhr im Kindergarten sind, starten wir mit verschiedenen Wettspielen. Katzis gegen Mäusis. Wer ist schneller, geschickter ...

Wer transportiert mehr Wasser?



Ganz knapp - die
Mäusegruppe schafft
8 cm Wasser im Eimer.
Die Katzengruppe 7,5 cm.

Nächste Aufgabe Eierlauf.



Weiter geht's mit Sackhüpfen - das Anfeuern ist ganz wichtig.



Jetzt ist eine Stärkung genau das richtige



Vollgegessen wandern wir zum Schwammerling, um die schöne Aussicht zu genießen.

Der Blick von oben auf unseren Kindergarten und ganz Schwandorf



Was darf bei so einem schönen und warmen Abend nicht fehlen?

Richtig, ein Besuch in der Eisdiele.



Krönender Abschluss die Schatzsuche im Kindergarten.

Spannung, Rätsel, etwas gruselig, neue Orte, verborgene Schätze ...



Juhu, die Beute ist gefunden!

Jetzt fehlt nur noch eines - unsere selbstgebastelten Schultüten dürfen mit nach Hause



Am Ende eines wunderschönen Abends, sind wir uns alle einig -
Es war Spitzel!!